



CONSEJO EPISCOPAL LATINOAMERICANO



Nuevo Presidente del CELAM

Cardenal Rubén Salazar Gómez

El cardenal Rubén Salazar Gómez fue nombrado como nuevo presidente del Consejo Episcopal Latinoamericano – CELAM para el periodo 2015-2019. El purpurado reemplaza a monseñor Carlos Aguiar Retes, arzobispo de Arquidiócesis de Tlalnepantla, México.

La elección del cardenal Salazar Gómez fue realizada en el marco de la XXXV Asamblea General Ordinaria del CELAM que se desarrolla en Santo Domingo, República Dominicana.

Cardenal Rubén Salazar Gómez se convierte en el cuarto presidente del CELAM de nacionalidad colombiana. Entre 1979 y 1983 presidió esta institución el cardenal Alfonso López Trujillo, de 1987 a 1991 monseñor Darío Castrillón Hoyos y de 1999 a 2003 monseñor Jorge Enrique Jiménez, actual arzobispo de Cartagena.

Cardenal Rubén Salazar Gómez nació el 22 de septiembre de 1942, se ordenó sacerdote el 20 de mayo de 1967, se consagró obispo el 11 de febrero de 1992, fue proclamado cardenal por el Papa Benedicto XVI el 24 de noviembre de 2012. [Visite biografía de Cardenal Salazar Gómez].

El purpurado ha gobernado las sedes episcopales de Cúcuta, Barranquilla y actualmente Bogotá. Presidió la Conferencia Episcopal Colombiana durante el trienio 2008-2011 y fue reelegido para el periodo 2012-2014, Es miembro del Consejo Pontificio de la Justicia y la Paz y de la Pontificia Comisión para América Latina. Es filósofo, teólogo y políglota: habla inglés, latín, alemán y español.

Nacimiento: 22 de septiembre de 1942

Sacerdote: 20 de mayo de 1967

Obispo: 25 de marzo de 1992

Arzobispo: 18 de marzo de 1999

Cardenal: 24 de noviembre de 2012

E-mail: bogotaarq@cec.org.co



CONSEJO EPISCOPAL LATINOAMERICANO

Curia arzobispal: Bogotá, D.C. - Colombia

Monseñor Rubén Salazar Gómez, frecuentó el Seminario de Ibagué donde cursó los estudios secundarios y luego el ciclo filosófico. Después fue a Roma y, en la Universidad Gregoriana, obtuvo la Licenciatura en Teología y luego, en el Pontificio Instituto Bíblico, en Sagrada Escritura.

Fue ordenado sacerdote, incardinándose en la Arquidiócesis de Ibagué, el 20 de mayo de 1967.

Como sacerdote desempeñó los siguientes cargos: Director espiritual y Profesor del Colegio Tolimense en Ibagué (1967), Vicario cooperador de la Parroquia Nuestra Señora del Perpetuo Socorro en Ibagué (1968), Capellán del Reformatorio masculino de Ibagué (1973-1976), Profesor de Sagrada Escritura en el Seminario de su Arquidiócesis (1972-1986; 1990-1992), Párroco de la Parroquia Inmaculado Corazón de María en Ibagué y Capellán del Batallón Rooke, en la misma ciudad (1976-1987). En el período 1987-1990, se desempeñó en Bogotá como Director del Departamento de Pastoral Social de la Conferencia Episcopal de Colombia y fue miembro del Pontificio Consejo Cor Unum y Representante de los países bolivarianos en el Consejo Ejecutivo de Caritas Internationalis. Luego, regresó a Ibagué donde fungió como Párroco de la Parroquia Nuestra Señora de Chiquinquirá y Vicario de Pastoral hasta 1992.

Fue nombrado Obispo de Cúcuta el 11 de febrero de 1992 y recibió la consagración el 25 de marzo de 1992.

El 18 de marzo de 1999 Su Santidad Juan Pablo II lo nombró Arzobispo de Barranquilla.

El jueves 8 de julio de 2010, Su Santidad Benedicto XVI lo nombró Arzobispo de Bogotá y el 13 de agosto del mismo año, tomó posesión de la sede.

En el quinto consistorio del Pontificado de Su Santidad Benedicto XVI realizado el 24 de noviembre de 2012 fue creado como Cardenal Monseñor Rubén Salazar Gómez.

13 de mayo del 2015